



Bürgerversammlung des 06. Stadtbezirks am 24.10.2019

Betreff

Lagerhausstraße - eindeutigere Regelung Fußgänger/Radfahrer

Antrag

Anfrage zum Themengebiet Verkehr

Konflikte und Beihnahe-Unfälle zwischen Fußgängern und Radfahrern rund um die Großmarkthalle - Thalkirchner Str./ Lagerhausstr.

Beispiel: Kommend von Großmarkthalle auf der Thalkirchnerstr. stadteinwärts sind Fußgänger und Radfahrer durch Radfahrstreifen + Fußweg getrennt. (VZ #237). Kurz vor dem Tunnel mündet der Radweg in den Fußweg - ein kombinierter Geh- und Radweg (VZ #240). Die Radfahrer müssen aufpassen, beim Fahren nicht mit Fußgängern zusammenzustoßen. Dies ist leider in der Praxis nur selten der Fall. Viele Radfahrer fahren in ungebremsten Tempo durch den Tunnel. Wer nun nach dem ersten Tunnel nach rechts in die Lagerhausstr. abbiegt, fährt auf einem Fußweg mit Hinweis "Fahrräder frei". Die Kurve ist unübersichtlich und die Sitze der Bushaltestelle verengen den Gehweg noch weiter. Für Radfahrer und Fußgänger spätestens jetzt gefährlich. Eine veränderte Regelung (z.B. Radfahrstreifen bis Lagerhausstr. und anschließend Radweg auf der Fahrbahn) könnte Abhilfe schaffen.

Anlagen: 4